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第４回 実学サロン  2013年 02月 8日(金)   

 
「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告致します。 

出席者（講師を含めて）28 名、回答数 20 名（回答率：71％） 

 
Q１：校友向けの実学サロンの企画について ＜総合評価：4.8点＞ 
①大変良い企画だ（16名）、②良い企画だ（4名）、③まあまあ（0名）、 
④やや企画として不満（0名）、⑤改善すべき点が多い（0名） 
 

       
 

コメント： 

（１） 新しい分野の知識と情報を得られることと、ある程度分かっている事の場合は、再確認

できること。 

（２） もう少し門戸を開放し、多くの異質な意見を出しやすくしたらいかがでしょうか。 

（３） 経営と軍事戦略が一緒（通じている）だということに共感しました。 

（４）一度、独立を諦めたことがあるので、大変ためになった。 

 

Q２：第４回実学サロン『会社経営の現場で生きる技術経営（MOT） 

－グローバル化が進展、変革期の経営戦略―』の講演について   ＜総合評価 4.8点＞ 

（講師：株式会社アーネストワン代表取締役社長、 

平成 21 年大学院工学マネジメント研究科修了 西河 洋一氏） 

①大変良かった（15名）、 ②良かった（5名）、 ③まあまあ（0名）、  
④やや不満（0名）、 ⑤改善点が多い（0名） 
 

  
 

コメント： 

（１） 講演が実戦で鍛えた経験と知識によって構築されているので、非常に分かり易かった。 

（２） 原価下げのノウハウまで言及して頂きたかった。 

大変良い

企画

80%

良い企画
20%

実学サロンの企画

大変

良かった

75%

良かった
25%

講演について



- 2 - 
 

（３） 自分自身の仕事にも生かします。 

（４） もう少し時間があっても。 

（５） 大変勉強になりました。 

（６） 軍事戦略と比較しての話に興味を持った。 

（７） インフレになった時には、どのような対応をするのか聞いてみたい。 

（８） なかなか聞けない経験談である。参考になった。 

 

Q３：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師   

希望するテーマ： 
（１） 危機管理に必要な項目（事柄）と、震災に備える訓練。 
（２） FP、平光さん 
 

Q４：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

コメント： 
（１） 実学は読んで字のごとく、実際に数々の豊かな経験に裏付けされた方々の講義で極めて

貴重な内容ですので、開催されたサロンごとに要約して冊子（５～１０テーマ）にまとめ

て作って頂ければ、有料でも購入したいと思います。 
（２） 司会が朴とつとして宜しかった。 
（３） 継続を宜しくお願い致します。参加者が増えていくのが楽しみです。 
（４） 経営と MOTの結合。 
（５） 今後も継続して頂きたい。 
（６） 異業種交流等へ発展させ、多くの卒業生が結集できる方向へ進めば、面白くなるなあー。 
（７） 今後も続けてください。 
（８） 継続的に開催して欲しい。 
（９） 良い企画、本部役員や支部役員でプラス思考に方を講師に。 
（10）折角の講演である。可能ならば外部の方の聴講も考慮された方が良い。 

 
Q5：校友会活動について、自由な意見をお願いいたします。 

コメント： 
（１） 校友会の活動も多岐に渡り。多様な会合は持たれていることは良いことだと思いますし、

益々、参加人数が増えることを念じます。いつもながら主催者側の皆様のご活躍に感謝しま

す。 
（２） 異業種の方々の交流としたいです。 
（３） 集客にはもっと力をいれるべき。 
（４） 地方支部総会に実学サロン講師を派遣して、地方支部等を盛り上げる。 

 
■ その他、ご意見、ご感想などあれば、裏面にご記入願います。 

（１） 素晴らしいセミナーをありがとうございました。大変有意義で感謝、感謝です。 

今までに、この様な素晴らしい手本書があったでしょうか。私もいろいろなセミナー参加し

たが、これほど実践的で、完成された手本は実に素晴らしい。西河社長の基、全社一丸となっ

て、快進撃を続けている姿を見るに、感じるに、非常に刺激を受けました。感謝です。 

（２） テーマが偏らない講座で、今後に活かせると思います。 

（３） アメリカン・ドリームのように、ジャパンドリームが実現した実例であると思います。

これからの更なるご活躍をお祈り申し上げます。 


